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+ Del dicho al hecho la violencia de género

+ Panistas y simpatizantes de Tlalpan se suman a la campaña de Sheinbaum, Brugada, Osorio y candidatos de
Tlalpan+ Inicia Instituto Electoral procedimiento contra campañas negras

+ Aureoles acusa que el Gobierno de AMLO está más preocupado por compra de votos que por resolver el
problema nacional del agua

+ En su estrategia para impulsar el deporte en Iztacalco, Daniel Ordoñez se asesorará de los mejores, dice

+ Lourdes Paz construirá un Iztacalco más seguro y confiable, anuncia

+ Margarita Saldaña llama a cuidar el voto el próximo 2 de junio

+ Asume Aleida Alavez compromisos para una Iztapalapa sostenible
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Ayes hablábamos de que los partidos políticos, sobre todo MORENA y la Alianza opositora quieren que la Ley
se aplique en sus contrincantes, pero anoche mismo se hizo realidad el asunto de ir de los dichos a los hechos,
cuando la policía se metió a la casa de la candidata de origen perredista Karen Quiroga, nada más porque un
vecino dijo que ahí ase metieron los perpetradores de un asesinato.

Decíamos ayer que esa guerra en que todos quieren aplicar el dicho "hágase la ley en los bueyes de mi compadre"
y es la realidad, nadie quiere aceptar que "juega sucio" y todos quitan la propaganda de los contrarios cada vez
que tienen oportunidad, no hay respeto ni por esos contrincantes ni por la Ley Electoral.

No podemos menos que dejar en la mesa que esa violencia e intimidación en contra de los que son candidatos de
cualquier partido político ya dejó muchas más muertes de quienes buscan un cargo de elección popular que en
todos los procesos electorales pasados, incluyendo los que renunciaron por temor a perder la vida.

Ya sólo nos queda esperar a que para el 2 de junio lleguen todos los candidatos que aparecerán en las boletas que
imprime ya el INE y no tengamos que esperar a que resuelvan algún problema de cambios de última hora.

 Con tantos movimientos que hay entre los partidos políticos, con "chapulines que van de un color a otro, ayer el
líder de la Ola Azul y vocero de la doctora Claudia Sheinbaum, el diputado Gonzalo Espina, sumó a centenas de
panistas que junto con sus familias van apoyar el proyecto de la 4T.Con esta adhesión, la Ola Azul sigue
creciendo en toda la ciudad y en todo el país, dice.Cuando fue cuestionado de las palabras del candidato del
PRIAN a la jefatura de gobierno que el movimiento era reciclado, el vocero de la doctora Claudia Sheinbaum
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indicó que cualquiera ganaría BJ siendo panista."Que éste candidato no tiene idea de lo que habla, puesto que
nunca ha salido de BJ y confunde todas las alcaldías. Sus elecciones únicamente las ha ganado en BJ donde
cualquier abanderado panista gana. Por lo cual, el candidato apenas está conociendo la ciudad y sus necesidades
porque no ha salido de BJ, contrario a los que siempre hemos estado del lado de la gente.Reiteró que él padeció a
Xóchitl Gálvez como habitante de Miguel Hidalgo y en ese entonces como diputado de la Séptima Legislatura y
sabe que es una personas corrupta, prepotente y que no cumple.

 Mientras tanto el Instituto Electoral de la Ciudad de México inició un procedimiento administrativo sancionador
para castigar al (los) responsables de la campaña negativa que enfrenta la candidata a Alcaldesa en Benito Juárez
Lety Varela, al relacionarla con la palabra "asesinos".El domingo Varela presentó las evidencias en donde
brigadas de jóvenes, contratadas por el candidato panista "Luis Mentiras", distribuyó casa por casa, más de un
millón de volantes en donde aparece su imagen con la palabra arriba referida."...Se considera que se tienen los
elementos indiciarios suficientes para ordenar el inicio de un procedimiento administrativo sancionador en contra
de quien o quienes resulten responsables, en sus posibles calidades de candidatos o candidatas a un cargo de
elección popular en la Ciudad de México", resolvió el IECM.Varela reconoció el rápido actuar el Instituto
Electoral pues, en teoría, frenaría la distribución calumniosa de más volantes por parte de las brigadas de "Luis
Mentiras"; cosa que al momento no ha sucedido según reportes vecinales.El Instituto Electoral también resolvió
que en razón de las consideraciones expuestas en este volante distribuido por "Luis Mentiras" ", se ordenó el
inicio de un procedimiento administrativo sancionador en contra de quien o quienes resulten responsables por
Violencia Política en razón de género."Estas dos resoluciones a mi favor son importantes porque exhiben que el
candidato panista está dispuesto a todo con tal de ganar una elección que ya se les fue de las manos; lo mismo
distribuye volantes que contrata grupos de choque para quitar mi propaganda e intimidar a las y los vecinos en
Benito Juárez.

 Y lo increíble es que desde Michoacán el candidato Silvano Aureoles Conejo enviara un mensaje al Presidente
en donde dice que: "La crisis del agua en todo el territorio nacional es muy grave, urgen acciones contundentes
para atender el tema, sin embargo, el gobierno de López Obrador está más ocupado en la compra de votos para
Morena que en atender este tema tan urgente".

En su visita a la comunidad de San Mateo, el candidato a Diputado Federal por el Distrito 03, Silvano Aureoles
Conejo señaló que es increíble la falta de capacidad de las dependencias para hacer su trabajo: "La Comisión
Nacional del Agua (Conagua), como responsable del tema hídrico, este año dejó de ejercer casi 2 mil millones y
medio de pesos en programas que hubieran podido evitar la sequía en la que estamos, no le metieron ese dinero a
obras de infraestructura para que nos alcanzara el agua; ¿En qué cabeza cabe que es más importante ganar una
elección que tener agua?, sin ella no hay cultivos, no hay ganado, por lo tanto no hay comida, hay mayor
demanda de electricidad, en fin, todo se complica y estos inútiles de Morena como si nada pasara".

 En la Ciudad de México se dijo que Daniel Ordoñez, candidato a la alcaldía Iztacalco por la coalición "Va X la
CDMX" impulsará el deporte en favor de las y los jóvenes para alejarlos de los vicios y de las garras del crimen
organizado, pues lamentó que a pesar de toda la infraestructura deportiva con que cuenta este territorio de la
Ciudad de México, Iztacalco no ha generado un sólo campeón en ninguna disciplina en los últimos años.

Luego de reunirse con el boxeador mexicano Marco Antonio Peribán, Ordoñez dio a conocer que se está en el
diseño de una estrategia en materia deportiva para aprovechar las instalaciones con que se cuenta para apoyar en
los barrios y las escuelas a niñas, niños y jóvenes, para que además de su educación académica, cuenten con una
actividad física que pudieran desarrollar de manera profesional.

"Vamos a hacer cosas distintas en materia de deporte, cosas que no se han hecho en Iztacalco, que no hemos
sabido aprovechar. Tener aquí el Palacio de los Deportes, la Escuela Superior de Educación Física, la Escuela de
Entrenadores Deportivos de Alto Rendimiento, la Ciudad de los Deportes, y que no generemos campeones, a mí
me preocupa mucho y estoy diseñando una estrategia muy concreta que presentaré en materia deportiva", dijo el
aspirante por la coalición PAN-PRI-PRD.



 Por su parte ara la seguridad en la candidata también a Iztacalco, Lourde Paz, pero por MORENA, a través de un
video difundido en redes sociales, presentó sus propuestas en materia de seguridad:

 Más policías en las calles

 Cobertura total con cámaras monitoreadas por la alcaldía y conectadas al C5

 Construcción de senderos seguros La candidata aseguró que, bajo los principios de no robar, no mentir y no
traicionar al pueblo, hará de Iztacalco un lugar más seguro y con un gobierno que transmita confianza a la gente.

Finalmente, Lourdes Paz hizo un llamado para que las y los iztacalaquenses salgan a votar el próximo 02 de junio
por las y los candidatos de Morena en Iztacalco, la Ciudad de México y la presidencia de la República.

 La que también salió a pedir a todos que salgan a votar el 2 de junio, fue Margarita Saldaña llama candidata a la
alcaldía de Azcapotzalco por la alianza PAN-PRI-PRD, quién hizo un llamado a la población a no dejarse
engañar por la maquinaria guinda que ha emprendido una campaña "sucia" en contra de la candidatura de la
panista.

"No se confíen, tenemos que cuidar el voto, en primer lugar. Pero tenemos que salir a votar, si nuestra votación es
copiosa y vamos todos a las urnas, ese día no alcanzará el voto comprado para ganarnos. Tenemos que ir a votar,
no hay que confiarnos", aseveró Saldaña Hernández.Luego de la firma del 'Compromiso por la Paz', con los
candidatos de la oposición a las 16 Alcaldías de la CDMX, realizado en las instalaciones de la Comisión de
Derechos Humanos de la Ciudad de México, la panista se mostró confiada de ir adelante en las encuestas y dijo
que ganará la reelección el próximo 2 de junio."Mientras más platicamos con la gente, más se dan cuenta de que
hemos hecho un gran trabajo, de que hoy tiene rumbo Azcapotzalco, algo que no teníamos antes. Teníamos
rumbo, pero hacia el fracaso total. Sería muy lamentable que regresará un gobierno con ese grupo de
delincuentes, que dejaron abandonada la alcaldía", reiteró.Y en Iztapalapa Aleida Alavez, candidata de
MORENA a la alcaldía por la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México,
presentó los principales ejes de acción que su gobierno encabezará en materia de sostenibilidad, si el voto popular
así lo decide.

Desde Canal Nacional, Alavez Ruiz expresó que se trata de ocho ejes que guiarán las políticas públicas,
programas y decisiones en favor de la promoción del desarrollo equitativo, sostenible y resiliente en la
demarcación.

En materia de economía circular, puntualizó que se promoverá la reducción del desperdicio, la reutilización y el
reciclaje, y la producción y consumo responsables.

Detalló que se implementarán medidas de mitigación y adaptación al cambio climático, incluyendo la reducción
de emisiones de gases de efecto invernadero y la promoción de energías renovables.

Además, continuó, se procurará el bienestar de los animales, garantizando condiciones dignas y respetuosas en su
trato y cuidado.

«Adoptaremos políticas y prácticas de gestión ambiental efectivas, incluyendo la protección de recursos
naturales, la conservación de áreas verdes y la prevención y control de la contaminación», afirmó.
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